



COLUMNAS DE 11 DE FEBRERO 2011



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Redes y mentiras de 'cuatroteístas'

La desconexión, el triunfalismo y la anticipación de vísperas entre los machuchones de Morena salta y sobresalta con frecuencia: cuando su mayoría diputadil se disponía a palomear hoy una insensata iniciativa para dizque defender a los usuarios de las redes sociales, su promotor, el senador Ricardo Monreal, decidió congelar por 15 días esa propuesta.

A través de la Comisión de Puntos Constitucionales que domina, la fracción mayoritaria quiere ir más allá para imponer (*La Jornada* de ayer) que "se considere un ataque de seguridad nacional la difusión de noticias falsas *contra el gobierno*".

¡Recórcholis!

Nada dice, obvio, de las falacias que difunden sus fanáticos y funcionarios públicos, incluido el presidente de la República.

El lunes, por ejemplo, Andrés Manuel López Obrador dijo esta mentira contumaz: "Aguilar Camín dice: 'Pues no se puede aplicar esa vacuna en México porque es una vacuna rusa, solo se puede aplicar en Rusia'. Y entonces empiezan a decirle: 'Pues sí, entonces la tampiqueña nada más la pueden comer los de Tampico'. Pero todo esto *por su coraje irracional*". El aludido no dejó pasar tan alevosa afirmación y ayer, en estas páginas, emplazó al mandatario a "que pruebe su dicho" y difunda su reclamo "en ese medio" (el salón de Tesorería de Palacio Nacional). "Le pido que muestre en la pantalla el fragmento de texto, audio o televisión donde yo escribí o dije lo que él dice que dije", porque "no es el mejor síntoma de salud cívica de un país tener un presidente que falsea las cosas", y le recuerda los principios de Morena: "No mentir. No robar. No traicionar al pueblo...".

Las declaraciones presidenciales navegan en el ciberespacio y desde luego en las redes, pero es inimaginable que la aplanadora morenista considere *fake news* aseveraciones como esa.

¿De qué se trata entonces la iniciativa para "garantizar" que lo que el cuatroteísmo entiende como "libertad de expresión" fluya sin contención a pesar de que, si se aprueba, obligaría al IFT (que por "neoliberal" y "corrupto" querían desaparecer), con decenas de miles de nuevos burócrata-comisarios para "vigilar" que las redes "no censuren"?

Como escribí ayer aquí, estos apetitos *reguladores* tienen su vergonzosa inspiración en la solidaridad con el peligroso Donald Trump, a quien de nueva cuenta su "amigo" AMLO dedicó estas palabras: "No me gustó lo que hicieron los dueños de las redes sociales, no de las redes sociales, de las plataformas estas famosas (Facebook, Twitter...), cuando silenciaron al presidente Trump...".

Pasados de listos, los morenistas se amarran el dedo para que nadie les reproche la cascada de falsedades que subirán al ciberespacio de no ganar las posiciones que se disputarán en las elecciones del próximo 6 de junio, sobre todo las necesarias para mantener su mayoría en San Lázaro, inventando robos de urnas, mapacheo, compra de votos y todo lo que les sirva para victimizarse y alegar, como en 2006 a pesar de que jamás han podido demostrarlo, "¡fraude, fraude, fraude...!"

COLUMNA EN PRIVADO

AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA

DIARIO MILENIO

Sí, son las fuerzas armadas

¿Y qué es curarse de covid...
no morir...?
Florestán

El presidente López Obrador acortó ayer la mañanera y se fue ayer al hangar presidencial, donde guardan al invendible TP-01; abordó un avión 737 de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM), y 11 minutos después aterrizó en la pista de la nueva base aérea militar de Santa Lucía, en los mismos terrenos

donde se construye el aeropuerto Felipe Ángeles que, sostuvo, *será la terminal aérea más importante del mundo.*

Celebró así el Día de la Fuerza Aérea: viajando por primera vez en un avión militar para, reitero, inaugurar la base aérea, no el nuevo aeropuerto como afirmaron muchos de los suyos, y de ahí las críticas.

La nueva terminal es la segunda etapa de la obra, me dijo su director responsable, el general Ricardo Vallejo. A partir de marzo ya se dedicarán totalmente al nuevo aeropuerto, instalaciones de carga aérea nacional e internacional, talleres y bases de mantenimiento, centros logísticos y aviación general, en donde hoy están los antiguos escuadrones de la FAM, una vez que se pasen a las nuevas instalaciones el día 19, y me aseguró que *el aeropuerto Felipe Ángeles se inaugurará en la fecha prevista, 21 de marzo de 2022, y dentro del presupuesto asignado.*

Al lunes llevaban 481 días de trabajo y les quedan 405.

En este proyecto se hizo lo que faltó al aeropuerto de Texcoco, que avanzó a cuentagotas. Aquí hay mil 272 efectivos militares y 38 mil 172 civiles divididos en tres turnos, los siete días de la semana, en 48 frentes de trabajo simultáneamente.

No tengo duda que la Sedena terminará la obra en tiempo y forma.

Lo único que me llamó la atención ayer fue la afirmación presidencial de que *con las fuerzas armadas está sacando adelante al país.*

Lo que es cierto.

RETALES

1. ¿CONTROL? El presidente López Obrador se levantó del covid para repetir el martes que *contagios y muertes iban a la baja.* Se refería a los datos del lunes, siempre subvaluados. Pero las cifras del martes y de anoche refutan su dicho. El martes fueron mil 701 fallecimientos y 10 mil 738 casos. Ayer, mil 328 decesos y 11 mil 138 contagiados. Los decesos suman ya 169 mil 760 y los casos un millón 957 mil 889;

2. VACUNAS. Por problemas de abasto se incumplió la meta de tener vacunado a todo el sector sanitario, más de un millón de personas, en enero. Y tampoco pudieron iniciar la segunda etapa, en febrero, que con marzo tenía que cubrir a los 15.1 millones de adultos mayores de sesenta años. Hasta anoche habían vacunado a 724 mil personas y quedan 41 mil 643 dosis; y

3. OPORTUNIDAD. El caso Robles puede dar un vuelco. En la audiencia de ayer, la FGR no la acusó formalmente del delito de uso indebido del servicio público y el juez le dio un plazo de cinco días para que decida si acepta darle el criterio *de oportunidad* a cambio de información y colaboración.

- Universal: [Una historia de éxito: Mas México](#) / Luis Felipe Bravo Mena (p.10)
- Universal: [Riesgos del proceso electoral](#) / Jesús Zambrano (p.11)
- Universal: [La verdadera debilidad de la alianza "Va por México"](#) / Aquiles Córdova (p.24)
- Excélsior: [Perfil parlamentario](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.12)
- El Herald: [Ven dura competencia](#) (Maru Campos / p.14)
- Milenio: Duda Razonable / [Al doctor López-Gatell no le gustó esto](#) / Carlos Puig (p.2)
- Excélsior: Juegos de Poder / [2021: vivir con el coronavirus](#) / Leo Zuckermann (p.11)
- Universal: En la Mira / [Un presidente de un partido político es parte de NXIVM](#) / Luis Cárdenas (PP-5)
- Universal: Historias de Reportero / [El nuevo mejor amigo de AMLO](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- Universal: Las Cartas de Alazraki / [Carta dirigida al Presidente](#) (Llegó muy bravo) / Carlos Alazraki (p.7)
- Financiero: Estrictamente Personal / [El panteonero y el ausente](#) / Raymundo Riva Palacio (p.32)
- Financiero: La Feria / [El Presidente volador](#) / Salvador Camarena (p.34)
- Milenio: Día con Día / [Pemex, CFE y la epidemia del combustóleo](#) / Héctor Aguilar Camín (p.3)
- Milenio: Pensándolo Bien / [Enredados](#) / Jorge Zepeda Patterson (PP-11)
- Excélsior: Arsenal / [El precio de regular las redes sociales](#) / Francisco Garfias (p.4)
- Excélsior: [Electricidad, razón y razones](#) / Humberto Musacchio (p.13)
- Universal: En la Mira / [Un presidente de un partido político es parte de NXIVM](#) / Luis Cárdenas (PP-5)
- Universal: En Tercera Persona / [Félix Salgado Macedonio y el 8M](#) / Héctor de Mauleón (p.6)
- Universal: Serpientes y Escaleras / [El juez que regañó a la FGR](#) / Salvador García Soto (p.9)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.13)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46-47)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.29)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldito: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- *Rencillas en Tlalnepantla ponen en riesgo rentabilidad electoral de PRI-PAN-PRD*
- *Problemas personales por encima del interés del partido*
- *Mientras tanto el alcalde en turno resulta beneficiado*
- *Va PAN contra Gonzálo Alarcón*
- *Aprueban precandidaturas para alcaldes en Movimiento Ciudadano*
- *Encabeza Nemer reunión con jurados de Presea Estado de México*
- *Genera Javier González condiciones de confianza con sectores críticos en UAEM*

Al interior de la coalición "Va por el Estado de México" están saliendo a relucir las rivalidades internas que han marcado precedentes importantes en la clase política de Tlalnepantla, donde dichos conflictos simplemente benefician a Raciél Pérez Cruz, el presidente Municipal morenista, que va por la reelección. En la tierra de en medio se perfila Marco Antonio Rodríguez Hurtado como el aspirante a la candidatura de la coalición PRI-PAN-PRD a la Presidencia Municipal, ante lo cual priistas locales buscan revertir la decisión creando un escenario de caos y conflicto.

Las oficinas del Comité Municipal fueron vandalizadas anoche, colocando pintas en rechazo a posibles decisiones de candidaturas, lo que desnuda la situación que se vive en uno de los municipios más importante que encabeza el Revolucionario Institucional en la coalición para el proceso local.

Cuando las negociaciones entre los tres partidos referidos alcanzaron momentos álgidos, Tlalnepantla se advertía para el PAN y Naucalpan para el PRI, sin embargo las presiones de los grupos panistas del segundo referido representaban mayor riesgo, por lo que se decidió lo que finalmente se plasmó en el siglado que se registró ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Ante ello los propios priistas de Tlalnepantla fueron los más sorprendidos, porque daban por hecho que la candidatura de la coalición sería para Adrián Juárez Jiménez, quien por razones naturales se sentía muy seguro en esta calidad.

Es importante recordar que antes de que se confirmara la coalición, priistas tradicionales mostraron poco interés de ser abanderados, salvo el caso de Rodríguez Hurtado, quien desde el año pasado llevaba a cabo reuniones con la clase política, mismas que incluso se detallaron en este espacio.

Rodríguez Hurtado planteaba desde entonces la posibilidad de competir en coalición PRI-PAN, pero es claro que diversos personajes lo observan con menosprecio atendiendo a las viejas rencillas que provienen de su gestión como presidente Municipal (2006-2009).

En aquellos años, Tony Rodríguez rompió con el Grupo Tlalnepantla que encabezaba Ulises Ramírez Núñez, quien decidió que el candidato a la alcaldía fuera el diputado local Miguel Ángel Ordóñez Rayón, en tanto que el edil en turno impulsaba a Joel Delgadillo, el secretario del ayuntamiento.

Esto marcó el inicio de la debacle del Grupo Tlalnepantla que había tenido el control del ayuntamiento desde 1997 con Ruth Olvera Nieto, pues los rompimientos propiciaron el regreso del PRI con Arturo Ugalde Meneses, en 2009.

Rodríguez Hurtado regresó a la escena en 2012 como diputado del PANAL, por un acuerdo con Luis Videgaray Caso y Enrique Peña Nieto, tras un acuerdo signado cuando rompió con el PAN.

De 2009 al 2012, Arturo Ugalde fue alcalde de la tierra de en medio, mientras que su hija Denisse Ugalde Alegría, fungió como presidenta del Sistema DIF municipal; en 2012 ganó la campaña Pablo Basáñez García, quien era diputado local, en tanto que la segunda mencionada se convirtió en legisladora federal.

Para 2015, la candidatura del PRI quedó en manos de Ugalde Alegría, quien ganó la Presidencia Municipal para el periodo 2015-2018, cuando tomó el poder Raciél Pérez, un personaje que llevaba mucho tiempo trabajando en el territorio municipal, desde el PRD.

En la actual época, en el escenario de competencia, en el PRI están los mismos personajes: los Ugalde prácticamente se sienten dueños de la plaza, mientras que Pablo Basáñez, es el segundo actor de relevancia, a quienes derivan otros grupos de comerciantes, sindicalistas, entre otros que cada tres años exigen espacios en el cabildo.

Todo parece indicar que las decisiones del tricolor favorecen a Rodríguez Hurtado, sin embargo las rencillas de priistas y panistas plenamente identificados están generando un escenario de caos, aunque ocultados en el anonimato.

Adrián Juárez, uno de los principales beneficiarios del Grupo Tlalnepantla con Rubén Mendoza Ayala y Ulises Ramírez, no observa con buenos ojos a Tony, pero ganaría mas si envía un mensaje claro de unidad, pues ha ganado mucho en los últimos años, en cuanto a posiciones en el PAN.

Ante este escenario, Raciél Pérez sonríe.

Atajos

Por la derecha: La dirigencia del PAN en Atizapán de Zaragoza, reaccionó ante la adhesión de Gonzálo Alarcón Bárcenas, como aspirante a legislador local del Partido Verde Ecologista. El PAN informó que pedirá al Grupo Parlamentario en la LX Legislatura Local que presente una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia mexicana porque considera que se encuentra sujeto a un proceso administrativo resarcitorio por 36 millones de pesos.

El PAN argumentó que debido a esta situación no fue tomado en cuenta en la designación de candidatos y confían en que a la brevedad se reintegren los 36 millones al ayuntamiento.

Los panistas argumentan que Gonzálo Alarcón es un personaje cuestionable por un lado porque en su momento fue acusado por violencia intrafamiliar y además fue irresponsable en “jugar” en la bolsa mexicana de valores dinero de los atizapenses.

Por la izquierda: La Convención Nacional de Convenciones y Procesos Internos del partido Movimiento Ciudadano (MC) aprobó los dictámenes de procedencia de precandidatos a Presidentes Municipales.

En la lista se observa a diversos personajes en todos los municipios, es decir, que se registraron mas de uno lo que habla del interés de ciudadanos por ser postulados.

En Toluca se registraron Mario Camacho Vargas y Alfonso Nava de los Reyes, mientras que en Metepec el único aspirante es Carlos Santiago Vega.

En Xonacatlán el aspirante será Serafín Gutiérrez Morales; en Tenancingo, Adrián Garcés Garrido; en Temascalcingo, Horacio Rivera Sánchez; en Texcoco, Guillermo Espinoza Villalobos; entre otros.

Por el centro: Este miércoles, Ernesto Nemer Álvarez, Secretario General de Gobierno y Presidente del Consejo de Premiación, sostuvo una reunión virtual de trabajo con las y los presidentes de los jurados de la «Presea Estado de México 2020». A través de su cuenta de Twitter, el encargado de la política interna del Estado refirió que están en el proceso de elección de mujeres y hombres que, por sus méritos, trayectoria y aportaciones, merecen recibir este importante reconocimiento.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

QUE vaya trabajo que se realiza en el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México para detectar fideicomisos tanto estatales como municipales sospechosos; el siguiente paso será comprobar cuántos de ellos están siendo verdaderamente utilizados para una salida ilegal de recursos públicos, de lo contrario habrá quien asegure que el tema se está utilizando con fines políticos-electorales.

QUE a pesar de ser considerado bastión perredista, en Nezahualcóyotl continúa la lucha de egos en el Sol Azteca para imponer a quien alguna vez fuera “el papá de los pollitos”, Héctor Bautista, como candidato a la alcaldía. Sin embargo, el escenario indica que el ahora senador de Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda, será quien tenga las mejores posibilidades de triunfo.

QUE con Luis Alberto Contreras Salazar y Jorge Neyra al frente, mucho trabajo ha venido realizando el Partido Fuerza Por México en el Instituto Electoral para la selección de candidatos. Todo parece señalar que para Metepec apuestan por una mujer activista en contra de la violencia de género, Karen Berenice Meza. Veremos.

QUE también ahí en la tierra del barro comienza a despuntar el partido naranja, a través de la propuesta de Carlos Santiago Vega con la mira puesta en la alcaldía. Respaldado por el liderazgo estatal de MC, dicen que las alianzas políticas ya registradas en la entidad mexicana no les representan algún temor o desventaja. Andan gallos, pues, e incluso se percibe que desde ahí podrían “jalar marca” en todo el distrito.

QUE como en el póker, ahora que se abrieron las cartas en el SMSEM es importante hacer un análisis del verdadero impacto de la adhesión de Abraham Saroné al partido Morena y con la que “hábilmente” buscaron dar la impresión de que ya tienen a los maestros en su bolsa electoral.

Más allá del impuso mediático que trataron de dar en favor del GAP, está claro que en la práctica se necesita más que eso para consolidar una estructura magisterial a lo largo del Estado de México. No es difícil adelantar que, en dado caso, el equipo que encabeza José Manuel Uribe Navarrete con los maestros, tiene mayor posibilidad de garantizar condiciones electorales a sus colores.

COLUMNA COMENTARIOS AUTOR LUIS NOVELO DIARIO DE MÉXICO

* Verde

Vaya que están duros los descuentos en el Partido Acción Nacional del Estado de México contra algunos personajes que se han salido de sus filas para buscar otros horizontes partidistas. Y de regreso también hay golpes. Los expanistas **José Luis Durán Reveles** y **Gonzalo Alarcón** convocaron a una conferencia por la mañana, para hablar de su incorporación al Partido Verde. Los acompañó el dirigente estatal de su nuevo partido, en el dijeron echarán raíces, **José Couttolenc**, quien les dio la bienvenida a sus filas. **José Luis Durán** criticó las prácticas de los líderes del PAN mexicano, a las que calificó

como antidemocráticas, lo mismo que el expresidente de Atizapán de Zaragoza **Gonzalo Alarcón**, quien dijo que en el PAN se solapan y alienta los nuevos cacicazgos estatales...Por la tarde, el Comité Municipal del PAN en Atizapán de Zaragoza, lanzó un comunicado en el que informó que **Gonzalo Alarcón Bárcena** no fue tomado en consideración para ocupar alguna candidatura, porque se encuentra sujeto a un proceso administrativo resarcitorio por 36 millones de pesos, por lo que pedirán a la bancada panista que presente una denuncia ante estos hechos. De inmediato **Gonzalo Alarcón** respondió que no tiene notificación alguna sobre este tema. Tiempos electorales. Y lo que falta... **César Mijangos**, Jefe del Departamento de Seguimiento a Comisiones y Órganos Desconcentrados de la Secretaría Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado de México, explicó que la "Regulación en Materia de Encuestas Electorales" se aplica con la idea de transparentar a la ciudadanía quién hace las encuestas, si están patrocinadas por una empresa, un partido político o una candidata o candidato y a su vez, se pueda tener acceso a estudios de calidad. Pues sí, la verdad es que el monitoreo a medios por parte del IEEM es minucioso...Morenistas tlalnepantlenses, encabezados por **Alicia Covarrubias y Jorge Ernesto Sánchez** pidieron hacer público el registro de aspirantes por la candidatura a la presidencia municipal, para lograr la unidad.

COLUMNA CUESTIÓN DE POLÉMICA DANIEL CAMARGO

Juan Zepeda y su hermano, buscan ser candidatos en Neza. ¿Por qué quieren denunciar penalmente a Gonzalo Alarcón? Alcaldesa de La Paz, arrebató pozo de agua a habitantes. Julieta Villalpando, busca reelegirse a como de lugar. Comienzan a fluir nombres de precandidatos panistas. Vaya, vaya, no solo en la familia Durán Reveles, se cuecen habas, las ansias de poder, se extienden más allá de las fronteras de Naucalpan y Cuautitlán Izcalli, tal es el caso de Nezahualcóyotl. Deje le cuento, el senador, ex perredista y ahora aspirante a la alcaldía por Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda Hernández, sin empacho alguno subió hace unos días a sus redes sociales, una propaganda dirigida "a militantes", después la bajó, en ella da a conocer a quienes lo acompañarán en la travesía rumbo al 6 de junio de este año, día de la elección para el estado de México, y resulta que entre todos los suspirantes esta nada mas ni nada menos que su hermano, Martín Zepeda Hernández, aspirante a diputado local por el distrito 24, ambos aparecían juntos en una imagen que ahora ya no aparece en las redes de Juan. ++

+++ Cuando concluyó su administración **Gonzalo Alarcón Bárcena** fue acusado, junto con su ex tesorero **Alberto Torres Almeida** y el ex secretario, **Wilfrido Torres González**, en junio de 2015 por un fraude de poco más de 50 millones de pesos, según lo denunció en su momento la Auditoría Superior de la Federación. Debido a esa circunstancia, se mantuvo alejado de la política durante muchos años, pues dejó de ser alcalde en 2009 y después de más de diez años buscó que su partido, el PAN, lo tomara en cuenta para una diputación federal. Lejos de que eso sucediera, sus ex compañeros panistas de Atizapán de Zaragoza pedirán a su grupo parlamentario de la LX Legislatura que presente una denuncia en su contra, porque aún se encuentra sujeto a un proceso administrativo resarcitorio. Por esa razón no fue tomado en cuenta para ninguno de los espacios. A ver qué dice ahora **Pepe Couttolenc**, pues al presentarlo ante los medios se desvivió en elogios. **Alarcon Barcena**, no se la esperaba, el Partido Acción nacional en Atizapán de Zaragoza, "pedirá al grupo parlamentario del PAN en el congreso mexiquense, presente una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, contra **Gonzalo Alarcón Bárcena** debido a que aún se encuentra sujeto a un proceso administrativo resarcitorio por 36 millones de pesos. Por esa razón no se le tomó en consideración para ninguna candidatura, esperemos que a la brevedad sean devueltos los 36 millones de pesos a los atizapenses" sentencia el escrito en poder de esta agencia, a pesar de haber sido exonerado en abril 2019, la espina quedó clavada, veremos que rumbo toma su aspiración electoral. ++

+++ En este espacio le he comentado en varias ocasiones sobre el muy especial estilo de gobernar de la presidenta municipal de La Paz, **Olga Medina Serrano**, que lo mismo le da por mandar golpear a los que no son adeptos, como despedir a sus colaboradores, sólo porque se atreven a saludar a los dirigentes de su partido sin pedirle permiso a ella. Bueno, pues en una más de sus aventuras dictatoriales esta mujer la agarró contra los habitantes del barrio de Tecamachalco, porque no quisieron darle agua para los nuevos desarrollos habitacionales. Así mandó tomar el pozo de agua de la comunidad, pese a que se rigen por usos y costumbres desde siempre. Aun así les requisó el pozo y no dudó en echarles a la Guardia Nacional y a su policía para desalojarlos. ¿Cómo la ve? Y pensar que quiere reelegirse. ++

+++ Ahora hablando de un tema muy bochornoso, le preguntare, si recuerda cuando en este espacio publique acerca de la aspiración de la diputada local por Atlacomulco la ahora conversa en morenista, **Julieta Villalpando** que comenzó de manera muy novata un intento de posicionamiento en el municipio de Cuautitlán Izcalli, con miras a una diputación local por esa demarcación, misma que no le resultó, puesto que ya tienen candidata para el cargo. Ahora la diputada local, busca de manera muy novata comenzar a destiempo una campaña de posicionamiento pero...para el municipio de Coacalco, en sus redes sociales publicó en una especie de cáliz, una imagen suya, con la leyenda, "Julieta va, Coacalco" en redes por supuesto no se hizo esperar respuesta, la más concreta por parte de **Armando Moya Fragoso**...que atino a escribir "Ya mejor llévanos Diosito", sin palabras. +++++ Dicen en el edificio ubicado en la esquina de **Alfredo Del Mazo** y doctor **Nicolás San Juan**, que la actual líderesa **Alejandra del Moral Vela** será candidata plurinominal de una diputación local, derivado de ello tendría que dejar su

cargo partidista a partir de septiembre, cuando asuma la diputación. Eso significará un reacomodo de las fuerzas políticas en la entidad con miras a fortalecerlo para las elecciones del 2023, que ya están a la vuelta de la esquina. Se supone que también será diputado local Elías Rescala Jiménez, actual subsecretario general de Gobierno y que será el coordinador de la fracción legislativa del tricolor, con miras a ser uno de los probables candidatos a la gubernatura mexicana por parte del tricolor. +++++ El Comité Directivo Estatal del PAN, a través de su Comisión Organizadora Estatal dio a conocer la procedencia del registro de sus candidatos a alcaldes, entre ellos aparecen los nombres de algunos que serán candidatos ciudadanos o candidatos externos, como es el caso de Fernando Flores, que va por la alcaldía de Metepec, Antonio Barrera Alcántara, en Tianguistenco; Aarón Ortega Roldán, por Acolman. Los demás que dieron a conocer son militantes del PAN. Se trata de Jorge Plata Flores, Acambay; Enrique Corona Mejía, Tepetzotlán; Aarón Ortega Roldán, Acolman y Carlos González Berra, Temascaltepec; Norma Angélica Sánchez Salas, San José del Rincón; Luis Miguel Juárez Mayén, Xonacatlán; Romina Contreras de Vargas para Huixquilucan y Juan Carlos Uribe Padilla, quien busca la Presidencia Municipal de Teoloyucan, que ya gobernó. Los alcaldes Gustavo Mancilla Rendón de Villa del Carbón y Óscar Hernández Meza de Calimaya que buscan la elección consecutiva, así como la actual diputada local Karla Leticia Fiesco García que va por Cuautitlán Izcalli. También se dio a conocer que Pedro Rodríguez es ya precandidato a la presidencia municipal de Atizapán de Zaragoza al igual que Adrian Sánchez por Nicolás Romero.

COLUMNA ANÓTELO

DIGITAL MX

Anótelos!... Remueven a precandidatos en el PRI; nada seguro para nadie

iAnótelos!.. PRI decide aplazar un mes registro de candidatos a ayuntamientos y diputados locales...

Abajo Nacho Beltrán, Rafael Díaz, Leticia Mejía, entre algunos... y seguirán movimientos... En Ecatepec la lucha electoral será entre senadores... Resultados 2021 de coalición PRI, PAN, PRD, determinantes para elecciones 2023

Ahora ya sabemos por qué en el PRI decidieron aplazar la decisión sobre las candidaturas a diputados locales y la integración de las planillas municipales hasta el mes entrante. No tienen prisa. Parece que Alejandra del Moral Vela no quiere equivocarse. Analizarán muy bien la fuerza de cada uno. Es evidente que habrá muchos movimientos más. Los registros de sus abanderados serán el 15 de marzo para legisladores locales y el 16 de marzo para los ayuntamientos.

Por el momento ya podemos confirmar que Leticia Mejía García ya no será candidata a la presidencia municipal por Ixtlahuaca. En su lugar suben al exalcalde Abuzeid Lozano Castañeda. Leticia Mejía va a representar al PRI en el distrito local 15 y bajan a la alcaldesa de Jiquipilco, Marisol González Torres. Ignacio Beltrán García tampoco representará ya el distrito 9 con cabecera en Tejupilco, está todavía en definición quién lo suplirá. De Ignacio Rubí Salazar ya habíamos comentado que no será candidato a diputado federal. En Temoaya Rafael Díaz Flores, hijo del exalcalde Rafael Díaz Bermúdez, también está fuera. Zinacantepec no se define porque hay fuerte jaloneo entre Olga Esquivel Hernández, Manuel Castrejón Morales y Aidé Flores Delgado. En fin, para nadie hay nada seguro todavía en este proceso del tricolor.

El PAN dio a conocer los nombres de sus candidatos ciudadanos a las presidencias municipales. Destacan por el trabajo realizado, algunos de muchos años y otros por presencia: Fernando Gustavo Flores Fernández, para Metepec; Carlos González Berra -un joven con gran trayectoria política-, por Temascaltepec; Romina Contreras de Vargas, con excelente presencia al frente del DIF municipal, por Huixquilucan. La diputada local Karla Leticia Fiesco García va por Cuautitlán Izcalli. Aunque también aparecen los alcaldes Gustavo Mancilla Rendón, por Villa del Carbón, y Óscar Hernández Meza, Calimaya, que buscan la elección consecutiva, pero que no tienen muy buena imagen.

En Ecatepec se dará una curiosa lucha electoral. Esta elección también enfrentará a dos senadores. Higinio Martínez Miranda quiere poner al candidato de Morena y Eruviel Ávila Villegas maniobró para que el PRI coloque como candidato a Alejandro Albarrán, actual líder municipal de la CNOP. Tanto Higinio como Eruviel son dos operadores políticos muy eficientes, pero además amigos. Esta elección en particular demostrará quién de los dos es más gallo a la hora de movilizar a su gente y quien verdaderamente controla a los grupos políticos. Será un escenario interesante.

Por cierto, ya que hablamos del senador Higinio Martínez Miranda. Parece que ya anda en plena campaña política. No necesitó esperar los tiempos oficiales. Anda por todo el estado placeándose. Lo mismo se retrata con Emma Colín, alcaldesa de Amanalco de Becerra, que con Mariela Gutiérrez, de Tecamac, o las de Metepec, Gabriela Gamboa Sánchez, y de Texcoco, Sandra Luz Falcón. Sus mensajes dejan entrever que él las apoya y que gracias a él serán candidatas nuevamente. Por ahí aparecen otras dos fotos interesantes, una con Enrique Garay, el comentarista de TV Azteca, de quien se afirma podría ser el candidato de Morena, y la segunda, donde aparece con Delfina Gómez Álvarez, en donde el senador resalta el mucho tiempo que llevan de ser amigos.

Las elecciones del domingo 6 de junio serán todo un laboratorio político para el PRI mexicano y de pasada para el gobernador Alfredo Del Mazo Maza. El funcionamiento de la coalición "Va por el Estado de

México” y los resultados que arroje serán determinantes para conocer el rumbo que tomarán tanto el mandatario como su partido, con miras a las elecciones de 2023, donde los mexiquenses elegiremos al próximo titular del Ejecutivo. Si esta alianza funciona bien, entonces podría repetirse con el agregado de otras fuerzas políticas.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#)

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!